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「枚方市街路樹維持管理方針」について 

パブリックコメント（結果公表） 

 

「枚方市街路樹維持管理方針」についてのパブリックコメントにつきまして、市民の皆さ

まからご意見をいただき、ありがとうございました。 

お寄せいただきましたご意見と、ご意見に対する本市の考え方を以下のとおり公表します。 

 

意見募集期間 令和 5年 12月 7日（木）から令和 5年 12月 26日（火） 

意見提出者数 
13名 

（市ホームページの入力フォーム 8人、意見回収箱 5人） 

公表意見数 20件 

 

 

 
ご意見の要旨（要旨） 枚方市の考え方 

意見 

反映 

事故予防に重点をおいた適正な維持管理 

１ 低木が毎年剪定する度に作業後の高

さが高くなっていくように思う。指

示書に高さの記入があればもっと低

くなると思うが、低木の高さについ

ての記載が（方針には）見受けられ

ないように思う。 

低木については、交差点や横断

歩道付近以外の区間でも、歩行

者が見えにくくなることがある

ため、個々の場所の状況に応じ

た高さを設定して低木等の剪定

を行います。そのため、方針

(案 )に、その旨を追記しまし

た。 

案を 

一部 

加筆 

（P.44） 

２ 楠葉では街路樹に沿って低木の植え

込みがあるが、車道側にしっかりし

た柵を設けて低木植え込みはやめ、

木の陰で日差しを避けられるように

維持管理をしっかり行ってほしい。 

低木にも緑陰形成以外の様々な

機能があることから、地域の要

望や道路空間に応じた維持管理

を行っていきます。 

案の 

とおり 

３ 夏場の雑草で景観が損なわれている

とともに、交差点や横断歩道は背の

低いこどもが見えづらく、危険な状

況なのでなくした方がよい。剪定コ

ストの削減にもなる。 

交差点や横断歩道直近の植栽に

ついては、安全性や見通し確保

の観点から、危険な場所につい

て早期の対策を実施していきま

す。 

案の 

とおり 
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４ 新香里の商店街の車の出口は植栽が

邪魔になって道路に出るとき危険。 

交差点や横断歩道直近の植栽に

ついては、安全性や見通し確保

の観点から、危険な場所につい

て早期の対策を実施していきま

す。 

案の 

とおり 

５ 北山の遊歩道の街路樹は秋になると

枯れた大きな葉が自宅庭に舞い込ん

でくる。根元が腐り始め、台風で何

本も倒れていた。できればハナミズ

キに植え替えてほしい。住宅街には

ぴったりの樹木だと思う。 

シンボル路線以外の樹木更新を

実施する際には、地域の要望を

把握したうえで樹種を決定し、

優先順位をつけて進める予定と

しています。 

案の 

とおり 

６ 道路の空間確保について、枚方は道

路に沿って用水路が多い。この用水

路に「蓋掛け」をして道路空間を保

ち、街路樹の維持管理は適正に行っ

てほしい。 

「蓋掛け」をはじめとする対策

については、各管理者と協議を

行い安全な道路空間確保に努め

るとともに、街路樹の適正管理

に努めていきます。 

案の 

とおり 

７ 平和ロードのヤマモモの半数近くに

金属製の支柱が食い込んでおり、管

理上好ましくないため、改善してほ

しい。 

健全な育成の妨げとなる支柱の

撤去については、計画的に実施

していきます。 

案の 

とおり 

地域要望を取り入れた維持管理 

８ 市民の意見を尊重し、街並みの景観

を損なうことがないよう、歩行に支

障のある樹木のみの伐採にするべき

と思う。 

安全で快適な道路空間となるよ

う、通行性の確保のほか、事故

予防についても配慮しつつ、街

路樹の健全な育成や魅力ある景

観となるよう維持管理を進めて

いきます。 

案の 

とおり 

９ 枚方市のけやき通りはあまり通るこ

とが無いのですが今年中に課題を複

数の人で話し合って整理して、取り

組んだほうが良いと思う。 

けやき通りを含め、街路樹の維

持管理については、地域の声も

お聞きしながら進めていきま

す。 
案の 

とおり 
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専門家の意見を取り入れた維持管理 

10 街路樹の管理は樹木医の診断をきち

んとして緑を大切にした街づくりに

して欲しい。 

日常的には点検シートを活用し

て点検を行い、必要に応じて樹

木医や専門技術者による診断を

行っていきます。 

案の 

とおり 

11 市の街路樹は環境にとって大切。高

木について、しっかり専門家の指導

のもとで切って欲しい。今の時代木

陰が少ないので、緑はもっと増やし

てほしい。 

日常的には点検シートを活用し

て点検を行い、必要に応じて樹

木医や専門技術者による診断を

行っていきます。また、新規道

路整備時には街路樹植栽などの

緑化を推進していきます。 

案の 

とおり 

街路樹の効果・効能・必要性に配慮した維持管理 

12 街路樹はヒートアイランド対策とし

て必要不可欠で、それを眺める事で

心の安らぎも得られる。まちへの愛

着にもなる。また、炭素を蓄える役

割を持っていることを忘れないでほ

しい。 

街路樹の持つ様々な機能や役割

を認識し、適切な維持管理を

行ってまいります。 案の 

とおり 

13 街路樹は二酸化炭素の吸収などの役

割を果たしており、陰になり涼風を

運び、心も落ち着く。予算をしっか

りつけて街路樹を伐採することがな

いようにしてほしい。 

街路樹の持つ様々な機能や役割

を認識し、適切な維持管理を

行ってまいります。 案の 

とおり 

14 街路樹は切らないでほしい。街の木

は二酸化炭素を減らしてくれてい

る。この夏のように暑いと木がある

とホッとする。 

安全で快適な道路空間となるよ

う、通行性の確保のほか、事故

予防についても配慮しつつ、健

全な育成や魅力ある景観となる

よう維持管理を進めていきま

す。 

案の 

とおり 

15 私は「枚方市は街路樹のある道路を

もっと増やしてほしい」「緑地帯を

もっと増やしてほしい」と望んでい

る。樹木の更新は順次行う方がよい

と思うが、撤去は反対。 

安全で快適な道路空間となるよ

う、通行性の確保のほか、事故

予防についても配慮しつつ、健

全な育成や魅力ある景観となる

よう維持管理を進めていきま

す。 

案の 

とおり 
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計画的な対策の推進 

16 ４路線のみでなく他の処も計画的な

植え替えが必要。 

安全で快適な道路空間となるよ

うに地域の声もお聞きしながら

計画的な対策の推進を行ってま

いります。 

案の 

とおり 

17 課題の全てを解消することは困難と

理解できるが、優先順位をつけ計画

的に推進・実行することで解決・解

消していっていただきたい。計画的

な対策の推進に期待する。 

安全で快適な道路空間となるよ

うに地域の声もお聞きしながら

計画的な対策の推進を行ってま

いります。 

案の 

とおり 

18 空洞のある高木樹木を指摘したが切

らず、その後の台風で倒れた。計画

も必要だが、実行も必要と思う。 

事故を未然に防ぐためにも優先

順位をつけ、安全で快適な道路

空間となるように計画的な対策

の推進を行ってまいります。 

案の 

とおり 

地域住民が参加しやすい仕組みづくり 

19 枚方市アダプトプログラムと大阪府ア

ドプトプログラム、自治会、個人など

が参加しているそれぞれの活動につい

て、同じ場所を清掃活動している可能

性があるので、お互いの活動（日時な

ど）を（ホームページや交流会など

で）紹介し連携をしていく仕組みがあ

るとよいと思う。 

枚方市アダプトプログラムの活

動場所等については、ホーム

ページで情報提供を行っており

ます。今後、アダプトプログラ

ム等についての情報発信を積極

的に行い、より市民の皆様に

知っていただけるように努めて

いきます。 

案の 

とおり 

20 団体登録をして活動はしたくないとの

声も聞いたことがあり、私自身もでき

る時にできる範囲で落ち葉拾いや側溝

清掃をしている。自治会が介入するこ

とで、自治会名を書けばゴミ収集でき

る仕組みや、市民公益活動補償保険の

対象になるようしてもらえると安心。 

参加方法やゴミ収集方法、保険

等について、アダプトプログラ

ムへ参加してもらいやすい仕組

みづくりを検討してまいりま

す。 

案の 

とおり 

※ご意見について、一部文言を整理しています。 


